

La NORCECA, l'œil attentif à la pandémie en Amérique Latine



La Havane, 26 juin, (RHC).- La NORCECA, la Confédération de Volley du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, tente d'organiser des tournois de haut niveau dans la région.

Mais, il y a toujours un «mais». La pandémie de Covid-19 semble encore loin d'atteindre son pic dans la région. Les cas se multiplient et les décès ne cessent pas d'augmenter.

Ariel Saínez, président de la Fédération cubaine de volley, a assuré dans des déclarations au site Internet www.jit.cu que la NORCECA garde cependant l'intention d'organiser des tournois dans la catégorie sénior si les conditions sanitaires sont réunies.

La NORCECA n'a pas encore rayé de son calendrier les compétitions programmées en septembre et octobre. «Je suis convaincu que notre Confédération sera conséquente avec la situation sanitaire régionale que nous évaluons tout le temps.»

Pour Ariel Saínez, chef également de la commission technique et de la commission des entraîneurs de la NORCECA, la prochaine saison sera quand même difficile.

«Ce sera une saison difficile et engagée marquée par beaucoup de difficultés économiques pour l'organisation de compétitions » a signalé Saínez conscient de l'augmentation de la contagion dans

plusieurs pays de la région.

«Nous voudrions voir plus clairement l'horizon, surtout en tenant compte du fait que la saison internationale boucle le 15 octobre».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/226846-la-norceca-loeil-attentif-a-la-pandemie-en-amerique-latine>



Radio Habana Cuba